

Fin de Cumbre sin un acuerdo

Bonn, Mayo 4 (UPI). La resistencia del presidente galo François Mitterrand hizo hoy que la reunión de los gobernantes de las siete potencias industriales democráticas terminara sin un acuerdo de fecha para negociaciones sobre liberalización del comercio, uno de los principales objetivos del mandatario norteamericano Ronald Reagan.

Pero el comunicado final de la reunión contiene una lista de medidas para mantener el crecimiento económico mundial y aumentar la ocupación que satisface otros objetivos estadounidenses.

La firme oposición de Mitterrand al establecimiento de una fecha para las negociaciones sobre reducción de trabas comerciales descarriló la campaña de Reagan para comenzarlas a comienzos de 1986.

Funcionarios de la conferencia dijeron que Mitterrand resistió por más de 90 minutos los pedidos de otros gobernantes para que firmase un comunicado que incluyese una fecha de comienzo de las negociaciones.

El debate incluyó algunos diálogos "en
—Pasa a la página 37—

Papa recibe a Nancy Reagan

Ciudad del Vaticano, Mayo 4 (UPI). El Papa Juan Pablo II alentó y bendijo hoy la campaña anti-drogas de Nancy Reagan al recibirla en una audiencia privada a la primera dama estadounidense, calificó como "una de las experiencias más emocionantes y maravillosas que jamás tuvo".

Nancy Reagan se reunió a solas con el Pontífice católico, en su estudio privado, durante 25 minutos y

luego realizó una breve gira por la Capilla Sixtina donde los turistas la saludaron y aplaudieron.

La audiencia de hoy fue la culminación de una visita de 46 horas a Italia de la señora Reagan. En su programa figuró un almuerzo con el embajador estadounidense en el Vaticano, William Wilson y su esposa. Más tarde debía dirigirse a Bonn, donde el presidente

—Pasa a la página 23—

Será revaluada la moneda de Brasil

Brasilia, Mayo 3 (UPI). La moneda brasileña, abatida por la inflación, será revaluada el año entrante —segunda revaluación desde 1967— eliminándose tres ceros de su valor actual, dijo hoy el presidente del Banco Central.

Antonio Carlos Lemgruber dijo en conferencia de prensa que los billetes emitidos en 1986 eliminarán tres ceros de su valor actual.

Los billetes corrientes tienen un valor de 10,000 cruzeiros (unos dos dóla-

—Pasa a la página 23—

Fuertes combates estallan en Beirut

Beirut, Mayo 5 (AP). Violentos duelos de artillería entre milicianos musulmanes y cristianos, a lo largo de la "línea verde" que divide la ciudad, obligaron a centenares de familias a permanecer en sótanos y refugios de bombardeo.

Atronadoras explosiones sacudieron repetidamente la ciudad anoche y esta mañana al sucederse los disparos de morteros, cohetes y granadas propulsadas por cohetes. Fue el peor cañoneo indiscriminado en los últimos ocho días de violencia sectaria a lo largo de la línea verde de 5 kilómetros, que divide

Beirut en sectores musulmán y cristiano.

La policía informó que fueron muertas 2 personas y 16 resultaron heridas en el cañoneo nocturno. De esta manera, la cifra de víctimas en los combates que se sucedieron desde el domingo pasado se elevó a 25 muertos y 169 heridos.

La radio cristiana "Voz del Líbano" dijo que centenares de familias de barrios cristianos sobre la línea verde pasaron la noche en refugios de bombardeo. También advirtió a la población que no saliera a la calle esta mañana porque

—Pasa a la página 21—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FUERTES COMBATES. Beirut, Mayo 5 (AP). Combatientes musulmanes se dirigen hacia el sector sur de Beirut, con un cañón soviético B-10, luego que hoy se

intensificaron los ataques cerca de la "línea verde" que divide esta capital. Se ha informado que durante la última semana han muerto por lo menos 25 personas y unas 170 han resultado heridas.

Reuter, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



SIN ACUERDO. Bonn, Alemania Occidental, Mayo 5 (Reuters). Líderes de 4 potencias industriales, conversan al finalizar hoy, aquí, la Cumbre Económica, en la que no hubo acuerdo sobre la fecha para negociaciones sobre liberalización

del comercio. De izquierda a derecha: Margaret Thatcher, primera ministra de Inglaterra; Helmut Kohl, canceller alemán; Ronald Reagan, presidente de E.U.A.; y Yasuhiro Nakasone, primer ministro de Japón.

Papa pide oraciones por su próximo viaje

Ciudad del Vaticano, Mayo 5 (UPI). El Papa Juan Pablo II pidió oraciones por el éxito de su próxima visita a Bélgica, Luxemburgo y los Países Bajos, donde las amenazas contra su vida han originado grandes precauciones de seguridad.

El Pontífice, que sufrió un fallido intento de asesinato en Mayo de 1981, habló ante 30,000 peregrinos y turistas que se reunieron en la Plaza de San Pedro para recibir su bendición dominical.

Durante su aparición, el Pontífice no hizo mención a las amenazas que se han hecho contra su vida en Holanda y Bélgica. Se limitó simplemente a pedir oraciones de los fieles.

"Les pido sus oraciones durante mi peregrinaje
—Pasa a la página 38—

Capturan buque con 4 toneladas de marihuana

San Juan, Puerto Rico, Marzo 4 (UPI). Un escampavía y un helicóptero de la Guardia Costera de Estados Unidos capturaron un camaronero que llevaba un contrabando de cuatro toneladas de marihuana, y detuvieron a sus siete tripulantes, se informó hoy.

Un portavoz de la Guardia Costera dijo que el camaronero Amarul, de 21 metros de eslora, fue interceptado anoche en aguas internacionales a 96 kilómetros al norte de Puerto Rico.

Los siete tripulantes, que se cree son colombianos, no ofrecieron resistencia pero se negaron a dar información sobre la matrícula del barco, dijo el vocero.

La marihuana estaba escondida en un compartimiento de proa.

El portavoz dijo que la nave se dirigía al norte, pero no dio más detalles sobre el punto específico en que fue interceptada ni sobre su lugar de destino.

Aumenta violencia racial en Sudáfrica

Johannesburgo, Mayo 5 (UPI). La policía dijo hoy que dos niños negros fueron quemados vivos y un hombre muerto a tiros cuando trató de apañar a un policía en la provincia del Cabo oriental anoche.

Un vocero indicó que un grupo de manifestantes arrojó bombas incendia-

rias en el poblado negro de New Brighton fuera de Port Elizabeth y que dos niños de 3 y 5 años murieron. La madre huyó cuando la multitud atacó la casa.

Por lo menos 150 negros han muerto en la violencia antigubernamental de este

—Pasa a la página 23—

Asombra prueba en el Challenger

Cabo Cañaveral, Mayo 5 (UPI). Los científicos del Challenger han coleccionado suficientes datos como para editar 44 mil libros y consideran que un experimento realizado con gotas de líquido vídrioso en el laboratorio orbital desafiará una serie de teorías de física.

"Es sorprendente", dijo Taylor Wang. "Es totalmente diferente de lo que pensamos".

El experimento con las gotas se agregó a lo que el científico de la misión George Fichtl dijo que era una masiva acumulación

—Pasa a la página 38—

LLaman a embajador Nicaragua en E.U.A.

Managua, Mayo (UPI). El gobierno de Managua anunció hoy que llamó con carácter de "urgente" a su embajador en Washington, Carlos Tunnermann, para consultarlo sobre el embargo comercial de Estados Unidos.

Esta es la respuesta política más importante de

Managua desde que el pasado miércoles el presidente estadounidense Ronald Reagan dio a conocer su decisión de interrumpir las relaciones comerciales entre ambas naciones.

Reagan recurrió al embargo de las importaciones

—Pasa a la página 31—

Sanar las heridas de la guerra pide Reagan

Bitburg, Alemania Occidental, Mayo 5 (AP). El presidente Ronald Reagan declaró hoy en la base aérea de los Estados Unidos en Bitburg que "nosotros que éramos enemigos somos ahora amigos" y aludió al clamor provocado por su visita al cementerio alemán militar local, que ha estado a punto de eclipsar virtualmente otros aspectos de su gira de diez días por Europa.

"Algunas viejas heridas se han reabierto, algo que lamento mucho, porque este debe ser el momento de sanarlas", dijo Reagan.

Reagan expresó dirigiéndose directamente a los ve-

—Pasa a la página 31—